



Oliver S. s'affranchit de son addiction



© Ruben Ung / Droits limités

Il trouve du soutien et reprend des forces pour sa nouvelle vie au Foyer & ateliers Hasenberg.

La peur d'échouer habitait Oliver S.* depuis son plus jeune âge. Pour échapper à cette pression psychologique, il a commencé à consommer des drogues. Il a finalement tenté de mettre fin à ses jours. Grâce à l'aide de l'Armée du Salut et à la proximité de Dieu, Oliver a appris que lui aussi était utile. Il reprend désormais des forces et retrouve confiance en lui **au Foyer & ateliers Hasenberg**, afin de recommencer une vie sans drogues.

Dans notre mailing actuel, nous racontons à nos donatrices et donateurs comment Oliver s'est délivré des drogues et comment il a trouvé un chez-soi au Foyer & ateliers Hasenberg.

Ne perdez pas une minute et lisez le mailing !

Auteur

Angelika Hergesell, Fundraising de l'Armée du Salut

Publié le

6.10.2021